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   Drucksache Nr. 15 - 2591/2004 
       
An den Bezirksbürgermeister  
im Stadtbezirk Buchholz-Kleefeld  
Herrn Georg Fischer 
über den Fachbereich Zentrale Dienste  
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 

RATHAUS 

 

ANFRAGE gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover zur 
Umsetzung der Empfehlungen des Verkehrsforums Buchholz-Kleefeld, das im 
Sommer des vergangenen Jahres durchgeführt worden ist. - in die nächste 
Bezirksratssitzung - 

Im Sommer des Jahres 2003 hat das Verkehrsforum Buchholz-Kleefeld in mehreren Sitzungen 
Empfehlungen zur Verbesserung der Verkehrssituation in unserem Stadtbezirk erarbeitet, die in 
der Sitzung unseres Bezirksrates am 04.09.03 vorgestellt worden sind. Leider ist festzustellen, 
dass die Verwaltung bisher noch keine Anstalten oder Planungen zur Realisierung dieser 
Verbesserungsvorschläge gemacht hat, obwohl dieses Verkehrsforum von der Landeshauptstadt 
Hannover durchgeführt und finanziert worden ist 

Ich frage die Verwaltung: 

Werden die Verbesserungsvorschläge des Verkehrsforums von der Verwaltung abgelehnt oder 
werden sie wegen der angespannten Finanzlage der Landeshauptstadt Hannover von der 
Verwaltung  nicht weiter verfolgt? 

Klaus-Peter Pleister  
Bezirksratsherr 


